



LA *photo* DE LA SEMAINE



HERBLAY. Pour Fête Sensation, « le plus grand magasin de fête de la région », installé à la Patte d'Oie d'Herblay, la fête d'Halloween, c'est sérieux ! L'enseigne a donc organisé un défilé de mode pour présenter les « tendances 2017 », samedi 14 octobre. Des mannequins ont défilé dans un magasin transformé en « musée de la peur. » Sur le podium, des déguisements de vampires, fantômes ou sorcières... et aussi plus originaux, souvent dictés par le grand et petit écran, les zombies de *The Walking Dead* ou encore le clown maléfique de *Ça*. De quoi réveiller le côté obscur de chacun...
A.D.